

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] Piscine bernay

Date :Tue, 17 Oct 2023 18:47:50 +0200

De :

Pour :pref-projet-plu-menneval@eure.gouv.fr

Bonjour

Je suis absolument pour une piscine .

Les écoles du canton n'ont pas tous de créneaux pour la piscine. L'apprentissage de la nage est pourtant indispensable pour nos enfants.

Les babys boomer sont de plus en plus nombreux sur les listes d'attentes d'aqua gym. Aqua bike...

Les clubs peinent à trouver des créneaux pour leurs entraînements.

La natation est aussi recommandée par de nombreux médecins pour un entretien physique doux et plein de bienfait.

Cordialement

Virginie Basset